

Vaporisator

Oberflächendesinfektion:

- gleichmäßig
- flächendeckend
- zuverlässig
- langanhaltend

Trockenvernebelung erzeugt keine Feuchtigkeit!

Ideal für:

Krankenhäuser
Kliniken
Arztpraxen
Labors
Krankswagen
Rettungsdienste
Altenheime
Reha - Zentren
Thalassotherapiezentren
...



Wirksamkeit getestet und bestätigt.

Desinfektionsmittel für Vaporisator

Bacoban^{DL}

wasserbasiert
gebrauchsfertige Lösung 3 %
(für Vaporisator)

Stoppen Sie:

▪ Bakterien ▪ bestimmte Viren ▪ Pilze
flächendeckend & nachhaltig!

Wasserbasiertes Konzentrat Bacoban[®] WB



Alkoholfreie
Desinfektion und
Reinigung von
medizinischem Inventar
und anderen Flächen
(gemäß Richtlinie
93/42/EWG; MDD)

VAH-gelistet

daraus abgeleitet

3 %ige gebrauchsfertige Lösung Bacoban[®] DL



Gebrauchsfertige Lösung
zur Desinfektion und
Reinigung von medizinischem
Inventar und anderen Flächen
(gemäß Richtlinie 93/42/EWG;
MDD)

**Geeignet für
Bacoban[®] Vaporisator**

Bacoban[®] DL 3 % - Desinfektion und Reinigung von medizinischen Flächen gemäß Richtlinie 93/42/EWG (Medizinprodukte) und Oberflächen aller Art in Kliniken, Arztpraxen, Rehabilitationseinheiten und Altenheimen. Insbesondere in Bereichen, in denen eine effiziente und lang anhaltende Hygiene gefordert wird.

Auch besonders gut geeignet für Bereiche, in denen durch Mikroorganismen unangenehme Gerüche entstehen, wie Toilette und sanitäre Einrichtungen.

Bacoban[®] DL 3 % kann auch in kritischen und sensiblen Bereichen der Pharma- und Kosmetikindustrie eingesetzt werden.

Warum ein Desinfektionsmittel mit nachhaltiger Wirkung?

Primäres Ziel war es, mit Bacoban[®] ein Flächendesinfektionsmittel zu schaffen, das nicht nur desinfiziert, sondern zusätzlich eine nachhaltige Wirkung bis zur nächsten Desinfektion garantiert. Dass nun eine **nachhaltige Wirkung** bis zu 10 Tagen, aus dem Vorhaben wurde, hat nicht nur uns, sondern auch unabhängige Prüflabors und Bacoban[®] testende Gesundheitseinrichtungen sehr überrascht.

Konsequenz aus diesen einzigartigen Ergebnissen ist es nicht, automatisch Hygienepläne zu ändern und nur noch alle 5 oder 10 Tage zu desinfizieren, sondern vielmehr diesen großen Vorteil zum Wohle der Patienten,

des Personals und zur Verbesserung der Infektionskontrolle zu nutzen.

Eingebaut in den etablierten Desinfektionsplan, bietet solch ein Desinfektionsmittel eine höhere Sicherheit vor der Verbreitung von Keimen und Viren und somit zur Reduktion von Neuinfektionen. Es schließt die Hygienelücke!

Und genau dafür wurde Bacoban[®] entwickelt: Um **ein Mehr an Sicherheit** zwischen den Desinfektionsschritten zu gewährleisten und dem Anwender ein neues Instrument zur Bekämpfung von Keimen und Viren in die Hand zu geben.